

Mentan RI : 5 Juta Ton Produksi Gabah Kita Hingga Februari 2018

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- [Dr Andi Amran Sulaiman](#), Menteri Pertanian RI, memastikan panen Padi oleh para Petani kita di seluruh Indonesia akan berlangsung setiap hari sejak Desember 2017 hingga Maret 2018. Dengan estimasi total produksi mencapai 5 juta ton Gabah.

'Hasil panen kita Isya Allah hingga February (2018) sekitar 5 juta ton (gabah)', ujar Mentan menjawab pertanyaan khusus [citraindonesia.com](#), saat ditemui, Kamis (11/1/2018) di kantornya, Jakarta Selatan.

- [Surplus Panen Petani Magelang Maka Ditolak Impor Beras](#)
- ['Hamba Allah dan Para Calon Penghuni Surga'](#)
- [Produksi Melimpah Petani Gunungkidul Tolak Impor Beras](#)

Malahan bila diakumulasi lagi dengan akhir musim priode tersebut yakni pada Maret 2018, kata dia, angkanya akan menggelembung lagi menyusul luas tanam yang semakin luas dari periode sebelumnya. Jadi tidak usah khawatir.

'Kalau sampai Maret 2018 pasti akan lebih banyak hasilnya, karena total luas tanam kan kita tambah untuk meningkatkan produksinya', jelasnya.

Jangan khawatir! Volume produksi petani kita sudah diperhitungkan sebelum tanam. Amran berharap Indonesia ke depan bisa tampil sebagai negara pengekspor komoditas pangan. 'Karenanya terus kita upayakan selama tiga tahun ini sesuai arahan Bapak Presiden Jokowi' jelasnya mengungkap rahasia di balik sukses core bisnisnya itu.

Upaya Mentan meningkatkan luas tanam demi menggelembungkan hasil panen gabahnya memang sudah dilakukan sehingga hampir setiap hari keluar masuk desa dan ke tengah sawah baik untuk meninjau penambahan luas tanam, memberikan bibit unggul gratis, alsintan serta berdialog dengan para petani untuk mengetahui apa saja yang dibutuhkan segera.

'Kita doakan saja. Beras kita sudah ekspor, Telur, Ayam, Jagung, Bawang Merah. Banggakan?', katanya sembari mengulas senyumnya.

Data Kementerian Pertanian, luas tanam secara nasional pada Juli-September 2017 mencapai 1,0 hingga 1,1 juta hektare per bulan, sehingga naik dua kali lipat bila dibandingkan dengan periode sebelumnya. Ada juga program Upsus seluas 500.000 hektare per bulan. (olo)